

## Pongámonos en marcha

Mis queridas familias, en este tiempo tan precioso en que vivimos el Adviento, llega nuestra gran oportunidad de seguir siendo solidarios y pegar una estrella de alegría, de cariño, de ilusionar, y de encontrar emociones en los más pobres.

Se anuncia la fe que se vive. Es por ello que os presentamos la Campaña del Kilo. El objetivo de esta campaña es recolectar víveres no perecibles para las familias más necesitadas. De esta manera se dará alimentación digna. Como bien sabéis el colegio se organiza por etapas. A Educación Infantil le asignamos todo aquello que le pueda servir a los pequeñitos de una familia, como por ejemplo colonia, champú, gel, pasta dientes, esponjas, potitos, leche en polvo, cereales, pañales...

Sabéis que estos son productos muy necesarios.

Para Educación Primaria, Educación Secundaria y Bachillerato, proponemos todo tipo de productos de alimentación como legumbres, azúcar, pasta, conservas, aceite, aceite comestible, leche, leche condensada, mantecados, turrone, etc. Y de hogar como por ejemplo detergente, suavizante, productos de limpieza, etc.

Quien lo desee, también puede optar por traer un donativo en efectivo en un sobre a nombre de Sor M<sup>a</sup> Inmaculada para que se pueda emplear en la compra de aquellos productos que notemos que más faltan.

Vaya de antemano nuestro agradecimiento a todas las familias del colegio, que siempre estáis disponibles en las distintas actividades o campañas que el centro promueve.

Con cariño y desde la oración, recibid un afectuoso saludo

